

Das bisschen Haushalt ... plus Thorberg

18.10.2022 PVBL Region Bern

Die zweiteilige Veranstaltung begann im Museum Krauchthal. Ulrich Zwahlen, selber PVBL-Mitglied, Präsident des Regionalmuseums und Kurator der Sonderausstellung, führte uns durch die Kulturgeschichte der Hauswirtschaft. Dabei ging er auf die Rolle der «Hausfrau» im Laufe der Zeit bis hin zum modernen Rollenverständnis ein. Seine hochinteressanten Ausführungen untermalte er mit eindrücklichen Bildern und Requisiten.





Anschliessend genossen wir die Rundwanderung rund um den Thorberg. An verschiedenen Stationen erzählte Ulrich uns einige lustige, aber auch tragische Episoden aus der Geschichte der Anstalt.